

Kapolres Solok Kota Bersama Wako dan Forkopimda Lepas Peserta Fun Bike KNPI

JIS Sumbar - KOTASOLOK.HUMAS.TV

Nov 13, 2022 - 23:59



SOLOK KOTA - Dewan Pimpinan Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia (DPD KNPI) Kota Solok, Sumatera Barat kembali menggelar kegiatan Fun Bike, Minggu, 13 November 2022.

Kegiatan bersepeda santai yang diikuti oleh ribuan Goweser ini dihadiri langsung oleh orang nomor satu di Kota Beras Serambi Madinah itu yakni Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, bersama Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnusna,SH, MH Kapolres Solok Kota,S.Si,M.Si,M.Sc, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan diwakili oleh Pasiops Kapten Cba Haryanta, beserta jajaran Forkopimda, Plt.Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok, Bujang Putra, Ketua KNPI Sumbar diwakili Ketua Bidang OKK, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon, serta undangan lainnya.

Kurang lebih 1.500 Goweser Fun Bike sekaligus MTB Adventure KNPI Kota Solok ini tak hanya berasal dari Sumatera Barat, bahkan juga dari club/komunitas pesepeda Provinsi Riau hingga negeri Jiran, Malaysia Fun Cycling.

Rombongan peserta Fun Bike KNPI tahun 2022 ini dilepas secara resmi oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan dengan didampingi Wako Solok,

Forkopimda, Ketua KNPI Kota Solok Rio Putra, SE, MM, serta undangan yang hadir.

Disampaikan Kapolres saat melepas rombongan peserta Gower Fun Bike KNPI itu, agar berhati-hati dan memperhatikan keselamatan selama di perjalanan, bersepeda menikmati Kota Solok.

Kapolres AKBP Ahmad Fadlan pun mengatakan bahwa demi keselamatan dan kenyamanan para peserta kegiatan tahunan KNPI Kota Solok itu, Polres Solok Kota telah menerjunkan personil pengamanan. Dengan demikian, Fadlan berharap kegiatan tersebut bisa berjalan dengan sukses dan lancar tanpa insiden apapun.

Sebelumnya Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan selamat menikmati Kota Solok kepada para Goweser yang telah berkesempatan berkunjung ke Kota Solok untuk ikut berpartisipasi dan memeriahkan kegiatan tersebut.

"Selamat menikmati alam Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah. Semoga nyaman berada di Kota Solok hingga tak bosan dan kembali berkunjung kesini," ungkap Wako Zul Elfian.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Solok juga menyampaikan apresiasi kepada jajaran pengurus DPD KNPI Kota Solok yang telah aktif dan sukses menggelar event-event besar di Kota Solok, yang tentunya memberikan manfaat positif dalam mewujudkan visi misi daerah.

Sementara itu, Ketua DPRD Kota Solok, Nurnisma sangat mengapresiasi KNPI Kota Solok yang telah melaksanakan kegiatan tersebut. Nurnisma berharap, kedepannya KNPI Kota Solok semakin kompak mampu berinovasi lebih hebat untuk menggelar event-event yang lebih besar, sebagai media promosi daerah.

Sebelumnya, Ketua KNPI Kota Solok Rio Putra juga menyampaikan ucapan selamat datang kepada para goweser yang telah hadir dan ikut memeriahkan kegiatan KNPI itu, yang sekaligus sebagai pemanasan dalam menyongsong event yang lebih besar lagi, 'Baluluak', dalam rangka memperingati HUT Kota Solok, yang rencananya akan dihelat pada tanggal 27 November mendatang. Selain itu, disebutkan Rio, Fun Bike ini dilaksanakan untuk mengajak masyarakat hidup sehat sekaligus sebagai ajang silaturahmi bagi para pecinta sepeda atau klub (komunitas) sepeda. Adapun kegiatan ini sudah dua tahun tidak bisa digelar karena pandemi Covid-19.

Atas nama seluruh jajaran pengurus DPD KNPI Kota Solok, Rio mrnyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan Pemko serta DPRD Kota Solok dan seluruh elemen terkait sehingga kegiatan Fun Bike KNPI ini bisa terlaksana dengan sukses.

Kegiatan Fun Bike ini semakin meriah dengan berbagai macam Doorprize menarik, dengan hadiah utama 1 unit Sepeda Motor dan 3 unit Sepeda. Selain itu berbagai peralatan elektronik mulai dari Kulkas, Mesin Cuci, LED, Rice Cooker, dan hadiah hiburan lainnya. Tak hanya bersepeda, kegiatan itu juga dilengkapi dengan Bakti Sosial Donor Darah, bekerjasama dengan PMI Kota Solok. (Amel)